



Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2016

Anzug Lukas Engelberger und Konsorten betreffend Verbesserung der Verkehrssicherheit bei Schulhäusern und Kindergärten	P095353
Anzug Daniel Goepfert betreffend Tempo 30 in der Birmannsgasse	P047817
Anzug Brigitte Heilbronner und Konsorten betreffend Tempo 30 in der ganzen Stadt Basel während der Nacht	P115306

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Lukas Engelberger und Konsorten, Daniel Goepfert sowie Brigitte Heilbronner und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Um in Wohnquartieren die Verkehrssicherheit zu erhöhen und die Lärmbelastung zu reduzieren, beschloss der Grosse Rat im Jahr 2013, die Tempo 30-Zonen in Basel zu erweitern. Die Arbeiten zur Umsetzung des Tempo-30-Konzepts schreiten gut voran. Seit 2013 wurde Tempo 30 ausserhalb der Innenstadt auf 32 Streckenabschnitten umgesetzt. Anfang November hat ausserdem das Basler Appellationsgericht den Rekurs gegen die vom Kanton geplante Tempo-30-Zone in der Sevogelstrasse abgewiesen. Der Regierungsrat begrüsst diesen Entscheid zu Gunsten der Sicherheit und des Lärmschutzes im Quartier.

